



# Cocinas que inspiran

Método diseña y fabrica cocinas pensadas para personas del 2024. Cocinas prácticas e innovadoras, capaces de responder con eficacia y singularidad a las exigencias de la vida contemporánea.

Las cocinas de Método están pensadas para personas que buscan una solución práctica y bonita. Que busquen un espacio que se ajuste a sus necesidades, pero con ese punto de singularidad que identifica a cada uno. Es posible que la cocina de nuestras casas no sea lo grande que deseamos o que no contemos con un presupuesto ilimitado si la vamos a reformar, pero esto no quiere decir que no podamos contar con una cocina que se convierta en la admiración de todos aquellos que nos visitan y, sobre todo, que sea un fiel reflejo de nuestro estilo, de cómo somos y cómo vivimos. Con Método, las posibilidades para diseñar una cocina son casi infinitas: su catálogo cuenta con múltiples modelos y una gran va-

riedad de materiales y soluciones para convertir la cocina en un espacio único y totalmente funcional, sea cual sea su medida. Así, es posible diseñar cocinas clásicas, modernas, minimalistas, de inspiración nórdica o boho... Todos los estilos son válidos a la hora de crear una cocina, porque cada persona tiene el suyo.

La fabricación de cocinas a medida es posible con Método gracias a sus soluciones de mobiliario útiles y bonitas, con un rango de calidades que aseguran una larga vida útil. Además, su sistema de fabricación permite ajustar los plazos de entrega y contar siempre con un servicio posventa que asegure la satisfacción de sus clientes. ■